



<u>Licht 4 PLANSCHLICHT</u> Nicht nur für Neonbabys

Schwimmkerzen sind betulich, ein dreiarmiger Leuchter auf dem Wannenrand viel zu retro. Das zumindest dachte sich Jan Puylaert und entwarf eine Badewanne, die von selbst leuchtet. Der niederländische Designer stattet seine Becken und Wannen mit Halogen-Niedervolt-Leuchten oder einer per Mikrocomputer gesteuerten LED-Farbwechsel-Beleuchtung aus. Die illuminierten WET-Objekte gewannen vor zwei Jahren den Design Plus Award, seitdem wurde aus so manch banaler Nasszelle ein Techno-Spa. > www.wet.co.it

Licht 5 SPOT AUS - FLIESE AN Im Bad brennt noch Licht

Hoppla: Es gibt jetzt Fliesen, die mit einer 60-seitigen Ge-

sen lassen sich betätigen wie Lichtschalter. Erhältlich in den Farben Blau, Weiß und Amber. Und wenn man mal das Licht im Bad anlässt – nicht weiter schlimm. Jede Leuchtdiode hat eine Lebensdauer von etwa 100000 Stunden, das heißt elf Jahre ununterbrochen baden oder duschen oder rasieren. Hoppla.

> www.villeroy-boch.com

Licht 6 EIN GEDICHT Nachts erwacht die Box

Dem Wiener Lichtdesigner Philipp Metternich vertrauen sogar Politiker. Eben hat er das Kapitolgebäude in Washington neu ausgeleuchtet, die Parlamentarier genießen nun ein komplett neues Raumgefühl und werden selbst bei sehr langen Sitzungen nicht müde. Dank Licht, das erquickt. Metternich entwirft auch Muntermacher für zu Hause. Die türgroße, mit weißem Latex bespannte Box ist tagsüber so gut wie unauffällig. Passt sich dezent